

Iván San Atilano Campillo

ANUARIO VBS 2023-24

Ha sido un verdadero lujo haber podido trabajar en VBS durante este pasado curso 2023-24. Aun recuerdo como, al llegar, el colegio me pareció enorme e imponente, aunque con el paso de los días, meses después, se fue haciendo mucho más amable y cercano.

Los estudiantes y compañeros de trabajo, siempre amables y cercanos, me facilitaron muchísimo el adaptarme al comienzo. Y es que, a pesar de que venía con cierto nivel de alemán y sabía ya sobre Austria, siempre es difícil “aterrizar” en un nuevo país, sin muchos conocidos a tu alrededor y con toda una ciudad aun por descubrir.

Siempre he tratado de hacer mis clases dinámicas, al final creo que, de una u otra manera, el español, como cualquier otro idioma, es una nueva forma de ver el mundo. Al fin y al cabo, cuando aprendemos un nuevo idioma, aprendemos también una nueva cultura, una nueva forma de vida... En definitiva, otra visión.

Mis compañeras en el departamento de español no han sino facilitado enormemente mi estancia en VBS. Se nota a la legua que profesores y alumnos crean un estrecho vínculo desde el comienzo, durando este a lo largo de los años y hasta el final de los estudios de los jóvenes. Es un lugar en el que, sin duda, bajo otras circunstancias, no me habría importado estudiar o trabajar en más largo término.

Los proyectos, viajes y ferias, además de las actividades extraescolares, no hacen sino completar un currículo académico ya de por sí con un enfoque innovador hacia las finanzas, los negocios y el panorama internacional. Tener un rol en esta enorme maquinaria que prepara a los estudiantes para el futuro me ha aportado, me atrevo a decir, tanto como he podido aportar yo. Ya haya sido en conversaciones con estudiantes como en las mismas sesiones de español, la bondad y el buen carácter me ha dejado notorio que, más allá de profesionales, se forma también en valores.

Termino por agradecer, de nuevo, por este curso; por las experiencias, las personas que he conocido (docentes y alumnos) y el año que me habéis hecho vivir. Siempre bienvenidos en España.